

Prestigio de los motocicletas españolas dentro y fuera de España

En las competiciones de gran rango internacional, se espera la presencia de motos de España

En la revista especializada italiana, «La Moto», que goza de un gran prestigio en todo el mundo de la motocicleta, y con ocasión de comentar los preparativos y alicientes que, a su juicio, ofrece el Gran Trofeo Sanremo, que se celebrará el 21 del mes de junio actual, y tras comentar elogiosamente la organización que todos los años preside la celebración de esta prueba, clásica en el calendario mundial, organización que corre a cargo del Moto Club Sanremo, y hablando concretamente de la participación que se espera para la edición de este año de 1964, dice textualmente:

«Particularmente importante e quest' anno la partecipazione della Casa Spagnola costruttrice del ben noti Bultaco che sarà presente con i due suoi alfieri, l'inglese Jess Thomas e lo spagnolo Torres che quest' anno si sono già particolarmente distinti in parecchie gare internazionali. Essi saranno presenti tanto nella Classe 125 che nella 250 c.c.».

Es decir, que para los expertos italianos, el gran país motociclista, de una fuerte tradición en las competiciones, y hoy por hoy, en uno de los puestos de cabeza de la industria de la moto, así como en el aspecto deportivo, la participación española de la firma Bultaco es lo más importante del Gran Trofeo Sanremo, la famosa prueba italiana.

Si a esto unimos que en el Informe-Memoria del Sindicato Nacional del Metal español, correspondiente a 1963 se dice que la industria española de la motocicleta, gracias a máquinas concebidas, diseñadas y fabricadas íntegramente en España es apreciada grandemente tanto dentro como fuera del país, y a ello sumamos los éxitos deportivos y comerciales que obtienen nuestras máquinas en diversas naciones, de gran competencia motociclista, tales como Inglaterra, Francia, la misma Italia...e incluso, que técnicos especialistas de la moto, japoneses, vienen desde su lejano país para visitar la fábrica Bultaco, como ejemplo de esta flo-

Consciente de su misión divulgadora de cuantas actividades deportivas tengan por marco tanto nuestra ciudad como la comarca que nos rodea, «COMARCA DEPORTIVA», cuyo primer número se brinda hoy al lector, ha reservado un espacio para el ajedrez.

Concedora del incremento que de un par de años acá ha tenido en Granollers el noble juego, ha querido sumarse no sólo a las inquietudes de la sociedad promotora, el Club de Ajedrez Granollers, sino también a todos cuantos en mayor o menor grado simpatizan con el juego-ciencia.

Dificultades de orden tipográfico que próximamente serán superadas, no nos permiten de momento presentar esta Sección conforme quisiéramos, al privarnos del empleo de elementos gráficos tales como diagramas, tan imprescindibles en toda publicación de ajedrez. De todas formas, ello no es óbice para que informemos al lector con un escueto resumen de la pasada temporada, centrándonos en la información facilitada por el Club de Ajedrez, de quien dependen principalmente todas las

reciente industria nacional, no podemos por menos que sentirnos orgullosos y complacidos del momento estelar que atraviesa nuestro motociclismo, tanto dentro como fuera de nuestras fronteras.

actividades relacionadas con nuestro juego.

En el plano social, revalidó el título de campeón, José R. Palau, seguido de Pedro Mas, después de una reñida competición. Por lo que al ámbito regional se refiere, nuestro Club representativo proclamóse campeón de Cataluña por equipos, dentro de su categoría, merced al esfuerzo de su excelente plantilla de jugadores entre los que destacan José Mas, Casas, Font, García, Salvador Saperes, amén de los dos campeones ya citados. Este impulso culminó con la organización y puesta en marcha del «Torneo Nacional Ferial de las Ascension», que tuvo amplia resonancia y cuyo desarrollo ocupó toda una semana, teniendo ocasión nuestros valores de medir sus fuerzas con maestros nacionales de primera fila. Intervenieron por los nues-

tros, P. Mas, Casas, Font, J. Mas y Palau, junto con Lladó, ex-campeón de España y de Cataluña; Ribera, ex-subcampeón nacional; y Calduch, varias veces internacional. La pujanza del ajedrez local se hizo patente al conquistar el segundo lugar, nuestro campeón local Palau, Inmediato detrás de Lladó y superando a Calduch y Ribera.

Finalmente y para llenar el vacío de estos meses estivales, el C. A. Granollers, efectúa semanalmente encuentros en varias localidades de la comarca, cumpliendo su misión propagadora de este bello juego.

La entidad está regida por dos figuras de prestigio: D. Ramón Salat y D. Salvador Saperes, quienes verdaderamente han sido los forjadores de este maravilloso despertar del ajedrez en la ciudad.

XADRES

EQUILIBRADO - REPARACION - RAYADO



Recauchutaje
KRAFT
con su nuevo diseño

SERVICIO
**NEUMATICOS
DALMAU**

Taller: Plaza España, 50
Particular: Calle Corró, 99

Teléf. 1026 - GRANOLLERS



¿...?

—Esta es la información que nos faltaba!